



AQUÍ en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Alito en Washington le pesa a Morena y Don Adán

Si bien estaba marcada su salida de Adán Augusto desde que apareció el cártel de "La Barredora" que lideraba su secretario de Seguridad Pública, Hernán Bermúdez, el seguir, Morena manteniéndolo en el poder es una gran ventaja para la oposición para seguir machacándole sus acusaciones contra ese movimiento de narco-políticos.

Adán Augusto estaba condenado a abandonar el partido y el país, pero quedaría vulnerable ante las múltiples acusaciones que pesan sobre él en Estados Unidos.

No todo está escrito, la salida de Adán está todavía en el tablero de análisis a pesar que ya se canta que será uno de los operadores del partido para el 2027.

El problema no está en la mesa de Palacio Nacional, sino más bien en las decisiones que tome el gobernó de Estados Unidos de Donald Trump que tiene en la mira una lista de narco-políticos del partido oficial y que espera que le sean entregados.

Quienes son esos narco-políticos, no se conoce, pues simplemente, por precaución EU no ha revelado públicamente la identidad, pero puede apostar que suenan con mucha fuerza los gobernadores de Tamaulipas, Américo Villarreal, de Sinaloa, Rubén Rocha, de Baja California, el esposo de la gobernadora, Marina del Pilar, de Quintana Roo, Mara Hermelinda Lezama.



También suenan el secretario de Educación Pública, Mario Delgado, el hijo del ex Presidente López Obrador, Andy López Beltrán y obviamente Don Adán.

Basta recordar que el líder Nacional y senador del PRI, Alejandro Moreno "Alito" presentó un abultado expediente en Washington, de las denuncias contra ese grupo que denominó narco-políticos de Morena.

La semana pasada de nueva cuenta Alito visitó La Casa Blanca para refrendar esas denuncias previo a la plática que cruzó, de forma pública con los legisladores de ese país en la reunión bilateral que celebraron en San Lázaro y donde les pidió su ayuda para combatir los grupos criminales que operan en México con la complicidad del gobierno de Morena.

Adán Augusto López, antes que saliera el escándalo de "La Barredora", mantenía contra la pared a su bancada en el Senado. Con una soberbia y arrogancia desbordada, decidía, por sus fueros, reuniones de 10 minutos, no informaba a sus senadores y solo daba línea hacia donde votar. No los tomaba en cuenta y menos a la oposición.

Hoy, después que Alito lo exhibió en Estados Unidos, se volvió insostenible para Claudia Sheinbaum que decidió al final de cuentas hacerlo a un lado ante el daño que les generaba por su involucramiento en ese cártel que operaba en Tabasco, Quintana Roo, Chiapas y Campeche.

El arreglo que logró con la que manda en Palacio, fue conservar el fuero porque de lo contrario quedaría a expensas del gobierno de Trump. Y como una salida no muy desastrosa, mandar el mensaje de operar en apoyo al partido que dirige Luisa María Alcalde previo al 2027.

Al desactivarlo como jefe supremo del Senado que preside la morenista, Laura Itzel Castillo, Adán Augusto hoy se nota cabizbajo. No es el mismo que derrochaba soberbia, se ve preocupado y su gente cercana está en la antesala del adiós.

Que decir del fuego amigo que ya comenzó a cobrar las facturas que generó en el año y medio que lideró su bancada y las acusaciones directas del propio gobernador de su estado, Tabasco, Javier May: El salón de belleza, que fue un capricho de su consentida que, incluso se trajo a la estilista que las atendía en la Cámara de Diputados y que mantenían de forma clandestina para un selecto grupo de sus amigas.



Además de los expedientes de La Barredora con empresas ligadas y que misteriosamente se encontraron en el despacho de Omar García Harfuch, secretario de Seguridad del gobierno de Sheinbaum que llevó a la captura del líder, Hernán Bermúdez.

La pregunta es saber ¿Qué más tendrán por ahí guardado de Adán que aceptó su salida de la coordinación de su fracción parlamentaria sin rezongar?

Hoy en su lugar quedó Ignacio Mier y por segunda semana ha dejado buen sabor de boca a sus pares Manuel Añorve del PRI, Ricardo Anaya del PAN y Clemente Castañeda de MC, pues ahora quiere ganarse la confianza en los acuerdos de una nueva operación en la Junta de Coordinación Política.

Esa confianza, además de cambiarla a los lunes y de tiempo completo, integró a la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo. La idea es que todos, los integrantes de la JUCOPO participen, aunque no en todo puedan estar de acuerdo.

OTRA VEZ GUERRA SUCIA CONTRA MONREAL

Otra vez anda por ahí el fantasma de una campaña contra el líder de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** para presionarlo que pueda renunciar.

Misteriosamente sale a la luz pública, luego del raspón que le puso a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores por señalar que buscara reconciliar con su Congreso donde se fragmentó por quererlos obligar a firmar un endeudamiento superior a los mil millones para pagar deudas de su administración.

Dijo que Layda ha caído en errores, excesos y conductas inadecuadas que podrían costarle la elección a Morena y afectar a la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

No le gustó a Layda y llamó a **Monreal** que no se meta y que mejor cuide su "chiquero" y atienda a su familia para no quedar como el nepotismo, por aquello que su hermano quiere ser gobernador de su natal Zacatecas.

La vagancia de **Monreal** simplemente le reviró con un amor y paz y punto. No escaló al pleito. Layda tal vez no sepa que está jugando con fuego, pues



basta recordarle que ya no está en las mismas condiciones cuando estaba ya saben quién.

Con las manos en la cintura, **Monreal** la puede llevar a la desaparición de Poderes para enjuiciarla por la violencia y operación del crimen organizado que ha dejado una estela de inseguridad. Hoy no es de las elegidas de Sheinbaum y hay focos rojos por su mala administración de perder ese estado en 2027.

Monreal es un negociador, hoy se ha convertido en un operador de la propia Presidenta, mantiene una buena relación negociadora con la oposición y la prueba está en que logró convencer a su bancada de aprobar a la **actual presidenta de la Mesa Directiva, la panista, Kenia López** que no nomás no la querían. Las sesiones marchan de manera institucional.

<https://mexicoinforma.mx/alito-en-washington-le-pesa-a-morena-y-don-adan/>